

Bösmüller verpackt die „Brötchen Greisslerei“

Gut verpackt schmeckt doppelt so gut: Die innovative Druckerei Bösmüller entwickelt und produziert originelle Verpackungen mit Mehrwert - lebensmittelkonform, funktional und recycelbar.

„Ich schätze die innovativen und vor allem technisch sowie kostenmäßig umsetzbaren Verpackungslösungen von Bösmüller, welche auf meine individuellen Wünsche und Anforderungen ausgerichtet sind. Besonders hervorheben möchte ich die Flexibilität des Unternehmens, die ich bereits von vergangenen Projekten kenne. Die hohe fachliche Kompetenz von der Konzeption bis hin zur Produktion ist für mich mitunter Grund, warum ich mich auch bei diesem Projekt für Bösmüller, im Speziellen für meinen Betreuer Walter Chadim entschieden habe.“ Michael Gastfinger, Brötchen Greisslerei.

WOW-Effekt

Das Highlight der Brötchenbox aus Karton: Einfach den Deckel abtrennen, den unteren Teil des Kartons auseinanderziehen und als elegantes Tablett verwenden. „Durch die Konzeption der Schachtel wird aus einem gewöhnlichen Brötchenkarton eine originelle Lösung, die für einen WOW-Effekt sorgt.“, so Gastfinger.

Verpackungen mit Mehrwert

Seit mehr als zwölf Jahren hat das Familienunternehmen Bösmüller mit Standorten in Wien und Stockerau Erfahrung in der Verpackungsproduktion, davon seit vier Jahren



mit Schwerpunkt auf Design und Supply-Chain-Management. Gut begleitet in allen Prozessschritten fließen Kundenbedürfnisse und der Spirit von Unternehmen in ökologisch-nachhaltige Verpackungslösungen ein.

Diese bieten nicht nur ausreichend Fläche für zündende Markenbotschaften, sondern sorgen für Aufmerksamkeit, Begeisterung und Erfolg.

Nachhaltiger Genuss

Nachhaltig und auf die Kundenbedürfnisse ausgerichtet fertigt die „Brötchen Greisslerei“, entsprechend der Philosophie von Bösmüller, exquisite Brötchenvariationen nach traditionellen beziehungsweise hauseigenen Rezepten und legt hierbei besonderes Augenmerk auf ausgewählte, heimische Lieferanten und österreichische Qualität. Die Brötchen sowie andere Leckerbissen können rund um die Uhr im Online-Shop unter www.broetchen-greisslerei.at bestellt werden. **41** Weitere Ideen unter: www.boesmueller.at/ideen

Raunz nicht, scan!

Die österreichische Handelskette Zgonc gehört zu den Top-Playern unter den Fachmärkten für Werkzeug, Maschinen, Bau- und Gartengeräte. Um Prozesse in Shop und Lager zu optimieren und die Zettelwirtschaft zu minimieren, wurde eine Lösung von BARCOTEC erfolgreich implementiert.

Ziel war es, Warenbewegungsprozesse zu optimieren um Zeit zu sparen und Mitarbeiter noch effizienter als bisher einsetzen zu können, beispielsweise beim Wareneingang: Hier waren bisher noch mehrere manuelle Vorgänge notwendig, welche Potential für Fehler bargen. Von einer Lösung mithilfe von Barcode-Automation erwartete man sich eine Verbesserung. Mit den BHT-800 (Barcode Handy Terminal) von BARCOTEC werden die Daten nun von nur einer Person per Scan erfasst und gespeichert.

Gemeinsame Werte

Zgonc und BARCOTEC teilen ein Motto: Preis, Qualität und Leistung müssen in Einklang stehen. Die hohe Preissensitivität wurde beim Wunsch, selbst die Programmierung übernehmen zu können deutlich, da man das System nach Belieben weiterentwickeln und ausbauen wollte. Michael Hofstätter, Vertriebsleiter bei BARCOTEC, empfahl daher das BHT-800 des Herstellers Denso, da dieses nicht nur abwärtskompatibel zu beste-

hender Software ist, sondern auch mithilfe von BHT-OS Basic, einer Basic-ähnlichen Programmiersprache, leicht anpassbar ist. Die positiven Effekte der neuen Lösung stellten sich schnell nach Inbetriebnahme ein: Merkbar weniger Fehler

beim Übernehmen der Daten sowie ein deutlich verkürzter Erfassungszeitraum. Die Mitarbeiterakzeptanz war so hoch, dass die Lösung rasch auf 6-7 Prozesse ausgeweitet werden konnte.

Die Hardware des BHT-800 punktet durch die lange Akkulaufzeit, die Stabilität des Betriebssystems sowie die Robustheit des Gehäuses. Bei fast 100 Geräten ist die Ausfallquote gleich null. Die Scan-Performance des Image-Barcodescanners

und die Tatsache, dass das Gerät auf Knopfdruck verfügbar und hochgefahren ist, waren weitere Vorteile. Ist ein Scan erfolgreich, stehen drei Arten zur Verfügung dies bemerkbar zu machen: die optische Anzeige mit Farbe und Grafik, das akustische Signal sowie die Vibrationsfunktion.

Unnötige Arbeit mit C5 eliminiert

Da Barcode-Terminals in über 21 Filialen in Österreich in Verwendung sind, dauerte es oft Wochen, Programme auszutauschen, Updates durchzuführen und Konfigurationen zu erledigen. Auch dafür hatte BARCOTEC eine Lösung für Zgonc parat: C5, eine Management-Suite mit 5 Tools für den Betrieb und die Fernwartung von mobilen Datenerfassungsgeräten. Die BHTs müssen somit nicht eingeschickt werden, sondern können von der Ferne, auf Knopfdruck schnell und unkompliziert konfiguriert werden.

Softwareentwickler und Projektmanager von Zgonc sind sich einig: „Wir fühlten uns von BARCOTEC zu jeder Zeit gut beraten und auch nachhaltig bei der Umsetzung unterstützt. Man hatte für unsere Fragen in jeder Phase des Projekts ein offenes Ohr.“ **42**

Mehr unter: www.barcotec.at

